

# Universidad Ort ganó y es el único líder

**HANDBALL.** El sábado se disputaron los cuatro partidos que completaron la fecha

Tras la disputa de la cuarta fecha del torneo de handball femenino, Universidad Ort, con un partido más jugado, es el único puntero del campeonato luego de vencer el sábado a Orca 16 a 13.

Ese triunfo le permitió a Ort ser hasta el momento el solitario líder con 12 puntos, ya que Alemán, que tuvo fecha libre, es el único que puede alcanzarlo porque tiene 9 unidades.

La cuarta etapa había comenzado el pasado sábado 7 con las victorias de Crandon sobre Escuela y Liceo Francés 22 a 21, y del Club Universidad Católica ante Gabriela Mistral 32 a 12. Ambos partidos se disputaron en cancha de Francés.

Crandon, luego del triunfo del sábado 7, quedó segundo en las

posiciones con 10 puntos, a dos del puntero.

El sábado, los cuatro encuentros se jugaron en el Colegio Saint Brendan's y a primera hora, Hache de Fútbol le ganó a Jesús María 28 a 25, en un gran partido que se definió en los últimos minutos. En el partido de segunda hora, Aguada venció a Elbio Fernández 13 a 10 y luego, La Mennais derrotó a Arnold Gesell 20 a 19.

La quinta fecha se disputará el próximo sábado con estos enfrentamientos: Aguada vs. Orca; Gabriela Mistral vs. Ort; La Mennais vs. Club Universidad Católica; Crandon vs. Arnold Gesell y Jesús María vs. Alemán.

Laura Fernández, de Escuela y Liceo Francés, es la goleadora del torneo con 32 goles.



**Líderes.** Las chicas de Ort vencieron a Orca y son las únicas punteras del torneo.